

La classe des petits de la maternelle de La Mirandelle et la classe de ses correspondants de l'école Langevin Wallon lancent un

CONCOURS de COURONNES des ROIS



*La classe qui totalisera le plus
de couronnes DIFFERENTES
aura gagné !*

Alors pour chaque galette des rois que vous mangerez dans les jours à venir, n'oubliez pas de conserver la couronne pour participer en la rapportant à l'école !

Fin du concours et comptage des couronnes

le 29 janvier 2010

Ce concours nous permettra de nommer, décrire, comparer, les formes, les couleurs, les rythmes que l'on peut trouver sur les couronnes et de comprendre les notions de "même", "pareil" ou bien "différent".

Et bien sûr, de compter ...le plus loin possible !